
LES PRONOMS RELATIFS 

Qui – que – où - dont 

Je suis étudiant dans le lycée qui est dans cette rue. 

Je suis étudiant dans le lycée que tu aperçois là-bas. 

Je suis étudiant dans le lycée où mon voisin est inscrit. 

Je suis étudiant dans le lycée dont tout le monde parle. 

Je suis étudiant dans le lycée dont la façade a été repeinte. 

 

Remarque 1 : où 

Je suis étudiant dans le lycée où mon voisin est inscrit. 

C’est le moment où l’on doit s’inscrire. 

C’est le mois où les arbres sont en fleurs. 

 

Composés de « lequel : pour lequel - dans lequel – auquel - à côté duquel… 

Je suis étudiant dans le lycée pour lequel j’ai signé une pétition. 

Je suis étudiant dans le lycée dans lequel mon voisin est inscrit. 

Je suis étudiant dans le lycée auquel tu as écrit. 

Je suis étudiant dans le lycée à côté duquel se trouve une piscine. 

 

Remarque 2 : pour lequel , pour lesquels, pour laquelle, pour lesquelles 

Je suis étudiant dans le lycée pour lequel j’ai signé une pétition. 

Nous sommes étudiants dans les lycées pour lesquels vous avez signé une pétition. 

Je suis étudiant dans l’université pour laquelle j’ai signé une pétition. 

Nous sommes étudiants dans les universités pour lesquelles vous avez signé une pétition. 

 

Remarque 3 : pour lequel/ pour qui          avec lequel / avec qui …. 

Je suis étudiant dans le lycée pour lequel j’ai signé une pétition. 

Vous connaissez le jeune militant pour lequel j’ai signé une pétition. 

Vous connaissez le jeune militant pour qui j’ai signé une pétition. 



 

Ce qui – ce que – ce dont 

J’aime les sciences. J’aime cela. J’aime ça. 

J’aime ce qui donne des informations sur les sciences. 

J’aime ce que le professeur explique sur les sciences. 

J’aime ce dont tu me parles. 

 

 

 

 

 

 


